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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Landtagsabgeordneter Peter Binder 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann-Stv.in Mag.a Christine Haberlander  

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Zeitungsberichten zufolge sind immer noch schadhafte Schutzausrüstungen, wie Masken 
und Einweghandschuhe, im Umlauf. Erst am 13. April 2021 berichtete die Stuttgarter 
Zeitung, dass wieder ein Sprinter mit Ware aus der Türkei, etwa rund eine Million 
Schutzmasken, aufgehalten und zurückgeschickt wurde, da die Masken falsch 
gekennzeichnet waren. Im Zusammenhang mit der Causa Hygiene Austria wurde auch in 
Österreich bekannt, dass schadhafte Masken ausgeliefert wurden. 
 
Mit welcher schadhaften Schutzausrüstung war das Land Oberösterreich bzw. die anfangs 
im Auftrag handelnde Oö. Gesundheitsholding bisher bei der Beschaffung von 
Schutzausrüstung zur Pandemiebewältigung konfrontiert? 
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